

Eviden en el top 10 de integradores de IA y Data, según Penteo

Entre sus fortalezas, Penteo destaca el amplio porfolio de Eviden que abarca la totalidad de los servicios requeridos en torno a Data&AI y cubre todo el ciclo de valor del dato hasta el suministro de soluciones Data&AI.

Según Penteo, la combinación de capacidades Data & AI y propias de supercomputación pueden ayudar a Eviden a ser un proveedor diferencial en los próximos años cuando la computación cuántica goce de mayor madurez y sea una tecnología que, quien la abandere, junto a altas capacidades en IA, se configure como "change maker" en el sector.

Los clientes de Eviden destacan cómo principales fortalezas su conocimiento y capacidad técnica, así como la cercanía y adaptación a las necesidades del cliente.

Madrid, 13 de junio de 2024.- [Eviden](#), empresa del [grupo Atos](#) líder en el ámbito digital, cloud, big data y seguridad, se sitúa en una posición "Excelente" y con una "proyección alta" en el **Universo Penteo de Integradores de Data & IA 2024**. Entre sus fortalezas, Penteo destaca el amplio porfolio de Eviden que abarca la totalidad de los servicios requeridos en torno a Data & AI y cubre todo el ciclo de valor del dato hasta el suministro de soluciones Data&AI.

Penteo destaca la apuesta de Eviden por la construcción de aceleradores que permitan un despliegue ágil de sus soluciones Data&AI con un claro foco en la verticalización por industrias. Aceleradores que agilizan el proceso de desarrollo e implementación de soluciones y aportan beneficios adicionales como eficiencia, reducción de costes, mejora de la escalabilidad, aceleración de la innovación o un claro enfoque al cliente con soluciones ad-hoc muy adaptadas a las particularidades de su industria en concreto. Una apuesta que forma parte del ADN de Eviden, ligado al desarrollo y a la innovación con más de 2.100 innovaciones patentadas.

Penteo señala que los clientes de Eviden destacan cómo principales fortalezas su conocimiento y capacidad técnica, así como la cercanía y adaptación a las necesidades del cliente. Asimismo, valoran el conocimiento vertical de la industria específica, la relación calidad precio y las herramientas y metodologías utilizadas con una alta satisfacción de sus clientes en la línea de Data&AI.

Penteo califica a Eviden como un "proveedor único y singular", por sus capacidades de supercomputación, y destaca algunos servicios verticalizados como [EcoDesignCloud](#), una plataforma que utiliza IA para evaluar el impacto ambiental de productos, abordando la cadena de suministro completa y facilitando decisiones sostenibles. Destaca además, como rasgo diferencial, la puesta en marcha de [Eviden Qaptiva](#), una plataforma de desarrollo de aplicaciones de computación cuántica que permite a las empresas crear, probar y desplegar aplicaciones cuánticas en diversas plataformas, incluyendo un simulador y una interfaz gráfica, facilitando el desarrollo en el marco de código.

Según Penteo, la combinación de capacidades Data&AI y propias de supercomputación pueden ayudar a Eviden a ser un proveedor diferencial en los próximos años, cuando la computación cuántica goce de mayor madurez y sea una tecnología que, quien la abandere, junto a altas capacidades en IA, se configure como "change maker" en el sector.

Adrián López, Senior Advisor de Penteo dijo "Eviden puede posicionarse como un proveedor relevante en el ámbito de la IA por sus capacidades diferenciales aunando supercomputación o la administración de infraestructuras avanzadas de IA. Prueba de ello, por ejemplo, es el lanzamiento de Jarvice AI este 2024".

####

Acerca de Eviden¹

[Eviden](#) es un líder tecnológico de próxima generación, en transformación digital basada en datos, de confianza y sostenible con un sólido porfolio de tecnologías patentadas. Con una posición de liderazgo mundial en computación avanzada, seguridad, inteligencia artificial, cloud y plataformas digitales, proporciona una gran experiencia para todas las industrias en más de 47 países. Al reunir a 47.000 personas con gran talento, Eviden amplía las posibilidades de los datos y la tecnología ahora y para las generaciones del futuro. Eviden es una empresa del Grupo Atos con unos ingresos anuales de c. 5.000 millones de euros.

Acerca de Atos

Atos es un líder internacional en transformación digital con 95.000 empleados y unos ingresos anuales de c. 11.000 millones de euros. El Grupo es el líder europeo en computación en la nube, ciberseguridad y supercomputación, proporcionando soluciones integradas a todos los sectores, en 69 países. Como pionera en servicios y productos de descarbonización, Atos se compromete a ofrecer a sus clientes soluciones digitales seguras y descarbonizadas. Atos es una SE (empresa europea) que cotiza en Euronext París.

El [propósito de Atos](#) es contribuir a diseñar el futuro del espacio de las tecnologías de la información. Su experiencia y servicios respaldan el desarrollo del conocimiento, la educación y la investigación con un enfoque multicultural contribuyendo a la excelencia científica y tecnológica. Por todo el mundo, el Grupo permite a sus clientes, empleados y miembros de sociedades en general, vivir, trabajar y desarrollarse de manera sostenible en un espacio de información seguro y protegido.

Contacto

Christian Suell – christian.suell@eviden.com - 91 038 98 27

Jennifer Arizabaleta – jennifer@gpscom.com – 620 05 93 29

¹El negocio de Eviden está operado a través de las siguientes marcas: AppCentrica, ATHEA, Cloudamize, Cloudreach, Cryptovision, DataSentic, Edifixio, Energy4U, Engage ESM, Evidian, Forensik, IDEAL GRP, In Fidem, Ipsotek, Maven Wave, Profit4SF, SEC Consult, Visual BI, Worldgrid, X-Perion.